

Le projet InfectioTron, co-porté par le LBBE, est sélectionné

Publié le 31 janvier 2021

InfectioTron, une approche de santé globale intégrée et multidisciplinaire des maladies infectieuses

Le projet InfectioTron, coordonné par l'Université Claude Bernard Lyon 1 avec 7 autres partenaires, est lauréat de l'appel à manifestations d'intérêt (AMI) Equipements Structurants pour la Recherche (E.S.R. : EQUIPEX+). Il vise à développer l'écosystème lyonnais pour mettre en œuvre le concept de « One Health » dans le domaine des maladies infectieuses émergentes.

Plus d'informations ici :

<https://www.univ-lyon1.fr/actualites/actu-recherche/infectiotron-une-approche-de-sante-globale#.YAgMquDjJc8> ↗